

APARTADO No. 7
Teléfono número 36
Dirección telefónica:
HERALDO
 Toda correspondencia
debe dirigirse al Admor.

EL HERALDO

Suscripción mensual 1.00
Número suelto 0.15
Anuncios:
precios convencionales
Tip. EL HERALDO
hace toda clase de trabajos
a precios económicos.

BISEMANARIO POLITICO Y DE INTERESES GENERALES

Director, Administrador y Propietario: FRANCISCO L. ENRIQUEZ

AÑO XI PUNTARENAS, VIERNES 25 DE JULIO DE 1930 NUM. 1129

¡EUREKA!

Se ha realizado ya el primer embarque de bananos del pacífico, destinado a los mercados alemanes.

Fruta cultivada y cosechada en terrenos cercanos a la ciudad de Puntarenas, por los agricultores señores Federico Apéstegui; Leonidas Gutiérrez; Uladislao Guevara y Felipe J. Alvarado, la cantidad enviada ascendió a cerca de ocho mil racimos que pueden ser considerados como muestra de lo que darán las tierras de este litoral.

El suceso fué celebrado con una fiesta, y así tenía que ser toda vez que constituye una promesa de bienestar para la localidad y para el país en general.

Don Víctor Fabián, a quien se debe en primer término el desarrollo futuro de esta nueva industria en el litoral del Pacífico, tuvo a bien invitara a varios señores diputados para que presenciara el primer embarque de la fruta que se hizo con la mayor comodidad, al costado del barco, en el muelle nuevo.

Los asistentes fueron obsequiados espléndidamente por el señor Fabián y todos convinieron en que ese suceso abre las puertas de una era de bienestar para la Provincia de Puntarenas.

Por supuesto que ahora se intensificará el cultivo de la fruta y se esmerará la atención que demanda, para mantener el buen nombre de la misma, ya conocida por los embarques que ha hecho la Pirris Farm, cuya fruta es de la más alta calidad como que los terrenos en que se cosecha son inmejorables.

Quedan echadas las semillas de una era de prosperidad general que habrá de satisfacer a todos los porteños a quienes no nos es indiferente el progreso local.

El suceso ha producido, como es natural, una enorme satisfacción a los productores de banano, y ya se habla de destinar otros terrenos a esa industria que dará magníficos rendimientos.

EL HERALDO no puede menos de participar en el regocijo del suceso y lo expresa así en estas columnas, prometiendo poner su contingente para que el negocio prospere.

Protesta general

Son muchas y muy constantes las quejas que vienen a darnos relativas a las disposiciones carentes de lógica y de razón, que se han dictado por la Administración del ferrocarril al Pacífico.

Las más triviales reglas de educación indican que a las mujeres debe brindársele toda clase de atenciones y de comodidades a fin de que viajen sin molestias en los carros, pero resulta que ahora no se deja a ningún chico entrar a colocar el equipaje a los viajeros, obligándolos a tomarlo fuera de la sección de los trenes.

Ya no es únicamente que se obliga a los pasajeros a dar una enorme vuelta para manifestar los bultos que deben llevar consigo, y luego tomar asiento en los carros. Ahora también se les obliga a ser conductores de los pequeños bultos que se destinan a servir durante la travesía.

La molestia del público es grande, y muchos de los quejosos dicen que si lo que se quiere es sacar a los asistentes a la estación el antiguo impuesto, que se restablezca, pero que no se prive a nadie del derecho que tiene de ir a despedir a un familiar y hasta acomodar en los carros a señoras dignas de consideración.

No hay derecho para cerrar la estación que como edificio público debe dar acceso a todos los ciudadanos.

Y si es como se asegura que por ser EL HERALDO un periódico de provincia no se le hace caso, nosotros estamos dispuestos a hacernos oír y a que se nos atienda, recurriendo a donde sea preciso, y constante que hemos impedido que se tomen por el pueblo ciertas medidas encaminadas a hacer desaparecer los obstáculos que se le ponen. Tome nota el señor Administrador del Ferrocarril.

Saludo al Sr. Ministro Americano

De visita ha estado en este puerto el Excelentísimo señor Eberharet, Ministro de los Estados Unidos en Costa Rica.

Al presentarle esta hoja su atento saludo, desea que la permanencia del distinguido diplomático en esta ciudad, le sea grata.

Un ciudadano más

Risueño, con esa sonrisa propia de los que no saben las amarguras de la existencia, vió la luz primera en esta ciudad, un nuevo vástago del hogar de don Rafael París Franceschi y doña Melida Torres de París, en medio del regocijo de los amantes padres.

El nene, pleno de salud, constituye en el hogar un nuevo motivo de esperanzas y de felicidad, y forma un eslabón más en la larga cadena de afectos que liga a los cónyuges.

Sea para ellos la enhorabuena de EL HERALDO, y para el recién nacido los votos por que la vida se deslice sin sinsabores.

Agradecimiento de los bananeros al Gobierno

Los señores bananeros del pacífico, que despacharon hace poco fruta para Alemania, nos encargan dar en su nombre las gracias al Supremo Gobierno y al señor Administrador del Ferrocarril al Pacífico, por las facilidades que les dieron arreglando carros en forma adecuada para el traslado de la fruta al muelle, y por las órdenes dictadas a efecto de que los embarques se hicieran de preferencia.

Cumplimos con el encargo de los señores bananeros.

Participación de boda

En elegante y fina cartulina se nos comunica la próxima boda de dos apreciables miembros de la sociedad josefina.

Dice así:

"Adela Villalobos v. de Gutiérrez se complace en participar a usted el próximo enlace de su hija Ana María con el señor don Samuel Gfeller. San José, julio 1930.

"Jacob Gfeller se complace en participar a usted el próximo matrimonio de su hijo Samuel con la señorita Ana María Gutiérrez.—Berna, Suiza"

Desde ahora formulamos los mejores votos por la eterna ventura de la simpática pareja.

Avicultores!

Incubadora para 140 huevos vende

A. Schlager & Hno.

Corrección absoluta en el manejo de caudales

La Inspección General de Municipalidades nombró al señor Roberto Feith para hacer un arqueo de la caja de la Tesorería Municipal del Cantón Central de Puntarenas, y el viernes 18 del mes que cursa, después de medio día, sin previo aviso al Tesorero, se presentaron en el despacho de éste, además del comisionado señor Feith, el señor Gobernador de la Provincia don Carlos Barahona; su Secretario, don Carlos París; el señor Contador Municipal, don Alberto Delgado; don Gerardo Mc. Adam, Comandante de Plaza, y don Porfirio Molina G., Capitán de Puerto.

Don Carlos Manuel Guido, el Tesoro, al enterarse del objeto de la visita, se apresuró a poner a disposición del delegado de la inspección, todos los libros, papeles y la caja de hierro abierta de par en par.

Comenzó su trabajo el señor

Feith y al concluirlo no pudo menos de elogiar la absoluta corrección observada tanto por el señor Tesorero como por el señor Contador, en la forma de llevar los libros, lo que hizo constar en el acta.

Según el arqueo, el saldo en caja era de cincuenta y ocho mil quinientos cuarenta y cinco colones treinta céntimos (C\$8.545.30) representados en la existencia en el Banco y una pequeña parte en la caja de la oficina. En ésta se encontró, además, una cantidad pequeña de dinero, perteneciente al señor Tesorero.

Son muy contadas en el país las tesorerías que puedan presentar en un momento dado, una limpieza tan completa en las operaciones, como la que se ofrece en las dependencias municipales del Cantón de Puntarenas, y llenos de orgullo consignamos esta nota.

HUBO SESION MUNICIPAL

Después de varias semanas de reposo, la Municipalidad porteña celebró sesión ordinaria, en la noche del viernes 18 de este mes, con asistencia de los regidores don Humberto Canessa, quien presidió; don Francisco Luis Enriquez y don Carlos Molina.

Varios asuntos fueron tratados, pero los principales fueron las solicitudes de los patentados para la venta de licores del país, y de arrendadores de piezas del mercado, pidiendo rebaja de las sumas que pagan, aduciendo como argumento el escaso movimiento que existe como consecuencia de la crisis.

La Municipalidad atendió las razones y considerando de justicia la instancia, dispuso rebajar a setecientos colones por año, el valor de las patentes de licores del país, y también rebajó el precio del arriendo de las piezas del mercado, pero tales rebajas no podrán surtir efecto sino hasta cuando el Ejecutivo les imparta su aprobación.

De plácemes están, pues, los señores taquilleros y los inquilinos de piezas, por que han visto que la Municipalidad no es indiferente a las peticiones que tienen por punto básico la justicia.

Un estudiante aprovechado

Hace poco más de un año marchó de esta tierra para Francia, el joven porteño don Fernando Rodríguez Mora con el objeto de hacer estudios de Cirujía Dental.

Hoy sus padres acaban de recibir halagadoras noticias de Fernando en donde se le cono una vez que éste acaba de cursar con muy buenos resultados el primer año de su carrera, lo que ha causado gran contento y satisfacción en aquellos y en los amigos que aquí dejó Fernando y no podía ser de otra manera, pues los puntare

nenses gozan y se complace también cuando algún hijo de este suelo triunfa en cualquier forma en el extranjero y es por ello que de los adelantados en sus estudios del joven Rodríguez no solo sus padres y familiares lo celebran si no también los buenos portefos.

Vayan nuestras felicitaciones para aquel aprovechado estudiante por el éxito alcanzado en sus estudios y en particular para sus señores padres por las alagadoras noticias recibidas.



MENTHOLATUM

¿Por Qué Sufrir?

Si está Ud. sufriendo de catarro y se encuentra sola y aislada es por su propia culpa, pues hoy todo esto puede evitarse si desde los primeros síntomas se aplica Mentholatum en las fosas nasales, garganta y pecho, e inhala los vapores que se desprenden poniéndolo en una tasa con agua hirviendo.

No tiene rival para golpes, contusiones, quemaduras, cortadas etc. Exija siempre el legítimo en sus envases originales, tubos, tarros y latas.

A base del Mentol, Almidón, Eucalipto, Aceite de Berberis, Aceite de Eucalipto, Aceite de Guaiacú, Con Parafina y Almidón. Hecho en U.S.A.

Teatro Sun Yat Sen

Domingo 27.—A las 6:30: Estupenda Matinee de Vaqueros y de Aventuras mil con la interesante cinta

La Marca del Balazo y COMICAS

A las 9: Estupendo estreno de gran arte Una verdadera joya cinematográfica de ARTISTAS UNIDOS, titulada:

Las Tres Pasiones ¡Gran éxito y sensación!

HOTEL METROPOLI

CANTINA—RESTAURANT

Frente al Banco Anglo

San José, C. R.

Apartado 1193—Telef. 2861

TOME NOTA

Se alquilan cuartos con o sin muebles en los altos de mi casa. Precios de situación.

Pablo Angulo Roger

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

INTIERARIC

Se asegurarán los correos del Golfo durante el mes de Julio 1930

BALLENA			BEBEL		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Ballena	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Bebedero
Viernes 4	1.00	9.00	Sábado 5	3.00	10.00
Martes 8	5.00	13.00	Miércoles 9	6.00	13.00
Viernes 11	21.00	5.00 del 12	Viernes 11	22.00	5.00 del 12
Martes 13	24.00	8.00 del 16	Miércoles 16	1.00	8.00 del 12
Viernes 18	1.00	9.00	Sábado 19	3.00	10.00
Martes 22	5.00	13.00	Miércoles 23	7.00	14.00
Viernes 25	8.00	16.00 del 30	Sábado 26	9.00	16.00
Martes 29	24.00	8.00 del 30	Miércoles 30	1.00	8.00 del 12

MANZANILLO			Chomet y Santa Juana		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Manzanillo	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Chomes
Miércoles 2	1.00	8.00	Jueves 3	4.00	6.00
Sábado 5	6.00	9.00 del 11	Domingo 6	5.00	7.00
Lunes 7	4.00	11.00	Martes 8	3.00	8.00
Miércoles 9	9.00	15.00	Jueves 10	13.00	16.00
Sábado 12	12.00	18.00	Domingo 13	3.00	6.00
Lunes 14	4.00	7.00	Martes 14	4.00	7.00
Miércoles 16	2.00	9.00	Jueves 17	5.00	8.00
Sábado 19	4.00	11.00	Domingo 20	8.00	11.00
Lunes 21	9.00	12.00	Martes 21	10.00	13.00
Miércoles 23	8.00	15.00	Jueves 24	12.00	15.00
Sábado 26	11.00	18.00	Domingo 27	14.00	17.00
Lunes 28	3.00	6.00	Martes 29	4.00	7.00
Miércoles 30	2.00	9.00	Jueves 31	5.00	8.00

PUERTO THIEL			PUERTO JESUS		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Puerto Thiel	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Puerto Jesús
Miércoles 2	4.00	9.00	Sábado 12	11.00	16.00
" 9	9.00	14.00	Sábado 19	4.00	9.00
" 16	2.00	7.00 del 11	Sábado 26	11.00	16.00
" 23	8.00	13.00	" "
" 30	2.00	7.00	" "

PAQUERA			Corozal con escala en Lepanto		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Paquera	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Corozal
Jueves 10	12.00	15.00	Lunes 7	9.00	9.00
" 17	4.00	7.00	" 14	2.00	7.00
" 24	11.00	14.00	" 21	7.00	12.00
" 31	4.00	7.00	" 28	1.00	5.00
" "	" "

La Ley de inquilinato

Actualmente encuéntrase en el tapete de la discusión, en el Congreso, el proyecto de los diputados reformistas señores Ross y Padilla, para prorrogar por dos años más la llamada ley del inquilinato; pues está ya al expirar el término de la ley primitiva dada al respecto.

Ni por un momento dudamos en el pase de tal proyecto desde luego que con la ley del caso se hará un gran beneficio a todos los habitantes del país a quienes la misma favorecerá grandemente, pues si cuando aquella se dió existían motivos poderosos para dictarla, con mucha más razón ahora que toda la República atraviesa por una espantosa crisis, y es por ello que los señores diputados, hoy más que nunca están en el deber humanitario de votar una ley como es la de la prórroga de la del Inquilinato, en la seguridad de que con ello habrán cumplido con un deber de justicia y de conciencia ante el país, ya que hoy en día y en medio de la crisis porque atravesamos, hay dueños de propiedades urbanas tan despotas y tan inescrupulosos que prefieren mante-

ner sus casas cerradas y que los inquilinos que las habitan les adeuden muchos meses de alquiler, antes rebajar estos.

Como tenemos plena seguridad de que esa ley pase, pues de seguro tendrá la simpatía sino de todos los señores diputados, sí la de la mayoría de ellos, pues en la Cámara hay un buen número de diputados dueños de fincas urbanas a quienes no les convenga el pase de esta ley. De antema

no felicitamos en primer término a los señores Ross y Padilla, actores de tal moción; a los representantes que contribuye con su voto al pase de dicha ley, y a los habitantes del país que ven en aquella su salvación para en el futuro y que les pone a salvo de la avaricia de aquellos dueños de propiedades que no les importa en absoluto ni la situación ni el estado pecuniario de los demás, preocupándose solamente en llenarse sus bolsillos de colonas a costa de sus arrendatarios.

Cobro de Impuestos Municipales

A los deudores de impuestos municipales atrasados, SE HACE SABER:

Que habiendo transcurrido tiempo suficiente para que se presenten a la Contaduría Municipal a cancelar sus deudas, o a buscar una fórmula de arreglo que les permita pagar por abonos, como se les ha propuesto, esta Gobernación les concede un término improrrogable de 15 días para que lo verifiquen, entendido de que si no lo hacen dentro de ese término, se procederá judicialmente contra ellos, sin ninguna clase de consideraciones. Los ingentes gastos que tiene que cubrir la Municipalidad con motivo de las diferentes obras emprendidas, la obligan a proceder en una forma dura y terminante.

C. Barahona
Gobernador

Puntarenas, 2 de abril de 1930.

Vístase con elegancia,
sencillez y economía
en la acreditada SASTRERIA de
MARIANO CAJIAO

75 v. s. del Hotel Europa

AVISO

Todos los servicios que preste esta Empresa deben ser pagados previamente. Para evitar perjuicios y demoras, se previene a los interesados que en lo sucesivo no embarcará ganado o cuyo flete no se haya arreglado previamente.

La Empresa

Guillermo Niehaus & Co
AZUCAR

— DE —

GRECIA — A RAGON — SANTA ANA

Agente en Puntarenas con depósito

LUIS CASALVOLONE

Suscríbese a El Heraldito

TIENDA

LA BOLA DE ORO

¡Uua gran noticia!

ENORME BARATILLO

del sábado 16 de los corrientes en adelante

GERENTE: RAFAEL AJOY

SALUD

Lo más valioso de la vida y lo que más descuidamos. Para conservarla en todas las edades de la vida, ayudará el hacer uso frecuente del alimento medicinal concentrado, la

Emulsión de Scott



SOCIETE DES MOTEURS BAUDOIN

MARSEILLE - FRANCIA

MOTORES MARINOS BAUDOIN

4 - 10 - 20 - 35 HP.

Estos motores están provistos de los más modernos adelantos para satisfacer los deseos de todos nuestros clientes

Representante para Centro América: FRANCISCO DALL ANESE.
Puntarenas—Costa Rica. Apartado 63

FABRICA DE HIELO

LA RIOJA

— Ventas por mayor y menudeo —

DEPOSITO PERMANENTE EN «LA EUREKA»

Agente General: *Abelardo Lobo*

AVISO

Muebles de Sarchí

EL DEPOSITO Y AGENCIA ESTA EN LA GRAN SEÑORA de don Fructuoso Garrido

a quien pueden dirigirse.

JUVENAL ALFARO

Barberos

Se venden dos elegantes y cómodas sillas de extensión para Barbería y dos grandes espejos para el mismo objeto, de poco uso y en perfecto buen estado. Pueden verse en el local contiguo a la Eureka. Para más detalles y pormenores, en la oficina de este periódico.

Oportunidad

Necesito doscientas gallinas, las que pagaré a razón de ₡ 1.50 cada una y podré recibir las en pequeñas partidas.

CELINA DE MELENDEZ

Puntarenas, Junio 1930.

H. MI. PARIS T.

MECANOGRAFO

Hace saber a su numerosa clientela que siempre está en la mejor disposición para hacer los trabajos de limpieza y reparación general de MAQUINAS DE ESCRIBIR, VICTROLAS, MAQUINAS DE COSER, a más de trabajos en asuntos ELECTRICOS, contando para ello con un nuevo y lucido estuche de herramientas modernas.

No olviden la práctica y larga experiencia que en este ramo se tiene y los muchos elogios que están a la vista de quienes los solicitan, para la efectividad de estos trabajos para complacer los más exigentes.

Los trabajos son estrictamente al contado.

Lea usted EL HERALDO

Viriline

Fertilne

(NO LOS CONFUNDA)

Productos de la Ciencia Alemana

Después de experimentado con resultados asombrosos se ha hecho el siguiente gran pedido que ya está a la venta. Si Ud. sufre extenuamiento, debilidad, cansancio etc., debe tomar uno de los dos preparados, según sea hombre o mujer.

Pida prospectos al Apartado 38. Puntarenas

Se vende en la FARMACIA MODERNA del Lic. Francisco Dobles S. y toda buena Botica

— ₡ 10.00 cada frasco de 100 Tabletas —

EL CIGARRILLO ARDON X

El más sabroso por su gusto invariable

J. D. ARDON

SAN JOSE

TACK QUING LUNG CO

Almacén de abarrotos
Importación directa
Gerente, Gil Con

Apartado N° 72.

Puntarenas

Teléfono N° 3

LA REINA

Fábrica de refrescos gaseosos y siropes de todas clases, elaborados con agua filtrada sistema Pasteur y con las mejores esencias europeas importadas directamente.

— Depósito constante de la renombrada cerveza TRAUBE —

RENOVACION CONSTANTE

MACEDONIO ESQUIVEL
Propietario.

Puntarenas Enero, 1923.

NUEVA PANADERIA

Desde el 7 de los corrientes se ha restablecido la elaboración de PAN, de la antigua y acreditada panadería de Sing Chang & Co. suspendida por consecuencia del último incendio.

Los procedimientos más modernos y el aseo más absoluto será la característica de la Panadería, que estará a cargo de la misma persona que regentaba la de Sing Chang.

Se atienden las órdenes que se hagan, y a la clientela se el cildad del artículo.

CERVEZA TRAUBE

La poca importación de cerveza extranjera, se debe a la espléndida clase que produce la

CERVECERIA TRAUBE

siendo nuestro activo agente en ese puerto
Macedonio Esquivel
San José, 10. de Setiembre de 1917.

LOS PROPETARIOS

INERTOL

PINTURA hidrófuga y anti-corrosiva para pintar techos de zinc. Color negra brillante que seca inmediatamente; no permite el óxido y preserva el hierro de la humedad.

— El techo de mi casa está pintado de INERTOL —

Para más informes

LUIS CASALVOLONE

Agencia y Depósito

LANCHA NEME

de motor y velas

Hace viajes para los puertos Úvita, Puerto Jiménez y Coto.

Sobre tarifa de fletes y pasajes dirigirse al propietario

DAVID NAJA T.

Apartado 18.

Puntarenas.

NUEVA PANADERIA Y TOSTELERIA

LA ESPECIAL

Rafael Chosam & Co.

CONTIGUA AL HOTEL DE JUAN M^o TERCERO

Establecida para dejar satisfecho el gusto más exigente. Se trabaja con la siguiente norma: Riguroso aseo. Harinas superiores escogidas, y buen trato.

Atendimos esmeramente órdenes para trabajos especiales

La Ferretería de Puntarenas

al Comercio y al Público en General

Cemento a ₡ 14.50

Hierro para techos a ₡ 21.50

Clavos de alambre a ₡ 32.75

y molduras para cuadros a varios precios

LA REBAJA DE LOS SERVICIOS TELEFONICOS NO ALCANZA A PUNTARENAS

La Compañía Nacional de Teléfonos acordó ultimamente hacer una rebaja a los señores profesionales, en los servicios telefónicos.

Buena es la determinación, pero en esa forma no favorece a los puntarenenses, sencillamente por que aquí hay pocos profesionales abonados al teléfono.

En cambio, hay casas de comercio, empresarios y aun particulares que tienen ese servicio, y quienes se verán obligados a pagar los antiguos precios.

No se compagina ese alto precio con las promesas hechas por

la empresa de mejorar las líneas en todo sentido, dando un servicio eficiente y rebajar las cuotas, no obstante que así lo ofreció a la Municipalidad cuando en ese cuerpo se trató del asunto.

Si el precio por el servicio ha sido alto desde un principio ahora se torna imposible, dado el estado crítico por que atraviesa el país, lo que impone no una rebaja a los servicios de los profesionales sino que debe aprovechar a todos los abonados en general.

Esta es, al menos, la opinión unánime en Puntarenas.

LAS TRES PASIONES

Este es el sugestivo título de la regia y grandiosa película, producción de la famosa casa de Artistas Unidos, que se exhibirá el domingo 27 en el Teatro Sun Yat Sen, nuestro Coliseo de Moda.

Este bellísimo e intenso drama está interpretado por dos "ases" de la pantalla: la encantadora Alice Terry y el galán joven Ivan Petrovitch, garantía más que suficiente para que la cinta dicha resulte un verdadero acontecimiento artístico.

En esta película el público observará cómo esos grandes artistas interpretan esas grandes Tres Pasiones que son: ORO, la pasión que envilece; AMOR, la pasión que enloquece, y RELIGION, la pasión que santifica.

No faltará la sensacional Revista METRO con interesantes sucesos mundiales.

La Empresa de aquel teatro garantiza con gran entusiasmo esta estupenda Super-Producción.

A pasar sus vacaciones quincenales

Desde el viernes de la semana pasada empezaron a llegar al puerto a pasar sus vacaciones de medio año, los estudiantes porteños de ambos sexos que se educan en los colegios del interior.

Llenos de juventud, de alegría y ansiosos de expansión les hemos visto paseándose por las calles de esta su tierra natal, dispuestos a divertirse y a descansar de las arduas tareas estudiantiles.

Vayan para todos ellos un trocito de nuestro saludo de bienvenida y nuestras felicitaciones para sus señores padres por la dicha de tenerlos a su lado aunque sea por unos pocos días.

Un herido en Tambor

Del barrio de Tambor fué traído el domingo último, un hombre herido de gravedad, pues que de un machetazo se le separó el brazo del tronco, habiendo sido afectada la cara.

Son muchos y muy constantes los hechos de sangre que se apuntan en Tambor, y todos ellos son debidos al exceso de uso de bebidas espirituosas, siendo una necesidad, sentida la de suprimir la taquilla en aquel barrio y la de perseguir sin descanso el chivirte que por allá se vende casi públicamente, según nos lo informan.

Sociales y Personales

Los que viajan

Encuéntrense en el puerto doña Margarita de Madrid y su señorita hija Claudia.

—De la capital de regreso doña Luz de Lizano.

—La señorita Otilia Lopez llegó de Nicoya.

—Estuvieron en el puerto el señor Ministro de Seguridad Pública don Arturo Quirós, y el señor Director General de Policía don Abel Robles.

—Marchó a Nicaragua don Amadeo Morice.

—Llegaron al puerto doña Teresa de Delaguardia y niños.

—Doña Delia M. de Güell y la señorita Conchita de Güell encuéntrense en el puerto.

—De Heredia vino doña Clemencia O. de Angulo y niñas.

—Don Arturo Schlager regresó de San José.

—Encuéntrense en el puerto doña Rosario v. de Dobles.

—Doña Margarita de Streber está en el puerto.

—Llegaron de la capital doña Lia de Barahona y niños.

ENFERMOS

Continúa gravemente enferma doña Isabel v. de Williams

—El amigo don Porfirio Molina guarda cama a consecuencia de una infección en la cara.



Al Levantarse

¿SE siente Ud. quebrantada y sin aliento y con tanta fatiga como cuando se acostó? ¿Padece Ud. dolor de cintura, dolores reumáticos e irregularidades molestas de la vejiga? ¡No permita que siga ese estado anormal! Con frecuencia esa es una indicación de que no funcionan bien sus riñones y de que requieren auxilio para eliminar las impurezas de la sangre.

No tarde — comience a usar desde luego las Píldoras de Foster. En millones de casos se ha demostrado su eficacia para estimular la actividad normal de los riñones. Las recomiendan en todas partes los pacientes agradecidos — Puede Ud. confiar en su mérito. Ninguna otra medicina para los riñones cuenta con una lista más demostrativa de sus resultados. Insista en las legítimas



PILDORAS DE FOSTER

Las Fiestas de la Virgen del Mar

Con motivo de las sonadas fiestas que acaban de pasar, Puntarenas dió albergue en su seno a una enorme muchedumbre de paseantes que llegaron en el tren ordinario y en el de excursión, el sábado, vísperas de las renombradas fiestas.

La llegada del señor Obispo Monestel fué el verdadero aviso del comienzo de los actos, a las dos y media de la tarde del sábado 19, y a recibir a su Señoría Ilustrísima fué la mayoría de los porteños, recibiendo las bendiciones del prelado.

Por la noche, la tómbola en los alrededores de la iglesia atrajo a las multitudes, y allí la banda militar del puerto ejecutó un brillante concierto.

La procesión de la Virgen, por el estero, fué imponente, y las embarcaciones adornadas ofrecieron un aspecto de belleza.

Número muy llamativo, y que, puede decirse, fué el que dió mayor brillo a las fiestas, fué el que estuvo a cargo del cuerpo de cadetes voluntarios que se presentaron con un vistoso uniforme, y desfilaron por las principales calles de la ciudad, en los actos religiosos. Esos jóvenes que forman el cuerpo de cadetes y sus Jefes instructores, merecen una efusiva felicitación que EL HERALDO se la envía.

Los demás actos como el de la misa al pie del faro, el desfile de antonóviles, las carreras de caballos, &c., merecieron del público un aplauso, por haberse realizado dentro del más perfecto orden.

En suma: la celebración de estas festividades agradaron a todos los concurrentes y contribuyentes a mantener viva la fe religiosa.

Que termine la campaña de desprestigio

Penas nos causa lo que pasa en el país: el Congreso se ha convertido en un activo fisco, acusando a los funcionarios públicos que son desleales a sus deberes, y exhibiendo las lacras que cada uno tiene, y el Gobierno, por su parte, haciendo que hace cesar tanto chanchullo.

El pugilato ha sido firme, y si bien algo se ha obtenido en relación con el mejor manejo de los caudales públicos, impidiendo las filtraciones, en cambio Costa Rica se pone en mal predicado ante los otros países que sabrán que los funcionarios públicos de aquí, con al-

gunas excepciones, son infieles a sus obligaciones.

La oposición ha logrado que se cierren la mayor parte de las grietas que tenía el Presupuesto nacional, y ahora debe ese cuerpo, por su propia dignidad, entrar a conocer de otros problemas más en armonía con su carácter, como son los de los contratos banqueros de los que en parte depende el bienestar; las reformas a la ley de elecciones, y la prórroga a la Ley del Inquilinato, y otros de no menos importancia.

Eso es lo que anhela esta hoja.

INTRIGAS QUE NO DEBEN ATENDERSE

Está siendo víctima de ciertas intrigas, el activo Agente Principal de Policía de Barranca, señor Manuel Valverde, de parte de aquellos que no encuentran en esa autoridad la docilidad que anhelan para satisfacer sus venganzas o sus caprichos.

Al Superior del señor Valverde han acudido en quejas por hechos imaginarios, que no encuentran respaldo en la pública opinión, y ésta se ha

manifestado en favor del señor Agente, en forma de un memorial presentado al señor Gobernador de la Provincia, solicitando que no haga caso a las intrigas, y que mantenga en su puesto al funcionario cuya probidad e interés por mejorar el barrio son de todos reconocidas.

Y como la voz del pueblo es la voz de Dios, el señor Valverde permanecerá en su puesto.

Uno que deja el mundo

Falleció ayer en este lugar, un niño hijo de los esposos don Juan Gámez y doña Tina Rivera de Gámez. Se llamó en vida Edgar y contaba apenas cuatro años de edad. Causó la muerte, según certificado médico, un ataque cardíaco.

espíritu impoluto.

Para don Juan y doña Tina, el golpe ha sido terrible, y con ellos lo lamentamos, pero Edgar, en el cielo, tiene que ser más feliz que lo que fuera en la tierra, donde las pasiones se desbordan.

Suscribase y anuncie en "El Heraldo"